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Cette fois c’est la bonne. La 5G arrive (finalement) en France. Et c’est à Nice qu’elle
débarque. Hier matin, une conférence presse était organisée par la Ville et la société SFR
pour annoncer la nouvelle. Il s’agit du premier opérateur téléphonique à exploiter ce réseau
ultra-moderne en France et qui, à terme, supplantera l’actuelle 4G.

Un atout considérable pour Nice selon Christian Estrosi « elle nous permettra d’avancer
plus rapidement et, pour nos entreprises, de gagner en compétitivité avec un effet
bénéfique sur l’emploi dans notre Métropole« . Même son de cloche du côté de SFR « La 5G
offre aujourd’hui à Nice de grandes perspectives d’innovations et de développements. Elle
contribuera demain à la croissance de SFR et du pays tout entier« , analyse Grégory Rabuel,
directeur général de la société.

Aussi bien à destination du grand public que des entreprises, SFR a annoncé dans un
communiqué que déjà 50% de la population niçoise était couverte par le nouveau réseau et
qu’il était possible de s’abonner à ce service dès mardi 24 novembre via l’une des boutiques
de l’opérateur.

Annoncée depuis plusieurs années, la 5G permettra concrètement d’obtenir un débit 10 fois
supérieur à l’actuelle 4G, avec moins de latence et moins de dépenses énergétiques.

De nombreuses voix se sont faites entendre contre la mise en place de cette technologie sur
le sol français à cause de supposés effets néfastes pour la santé. Une problématique que n’a
pas esquivé le maire de Nice. « Le rapport du 10 avril dernier de l’Agence Nationale des
Fréquences démontre que malgré les très hautes performances de la 5G, les ondes émises
sont très en deçà du seuil légal autorisé… La santé des Niçoises et des Niçois reste l’une de
mes priorités, et plus encore depuis le début de la crise sanitaire. Je serai attentif aux
résultats des travaux d’expertise menés actuellement par l’ANSES. »

Andy Calascione
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